

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. September 2017

Spielschiff im „Mainfächer“

Seit Monaten herrscht reger Betrieb mitten im Neubaugebiet „Mainfächer“ in Mainhäuser Ortsteil Mainflingen.

Die ersten Häuser stehen bereits, der Einkaufsmarkt ist im Entstehen und mittendrin, leuchtet von Weitem, ein großes, rotes Spielschiff. Dies gehört zum neuen Spielplatz im Neubaugebiet und wartete darauf, dass die ersten Kinder es entern.



Am Donnerstag, 31.08.2017 war es dann soweit. Das Spielgelände wurde durch die Firma Aurelis Real Estate GmbH offiziell an die Gemeinde Mainhausen übergeben. Neben Herrn Prof. Dr. Elmar Schütz und Herrn Matthias Dahm von der Aurelis Real Estate GmbH, waren auch die Landschaftsarchitekten der Götte GmbH Herr Ralf Habermann und Andreas Koppelman anwesend.

„Der Spielplatz wird für die vielen jungen Familien und deren Kinder sicher ein schöner Treffpunkt hier im Mainfächer werden,“ so Bürgermeisterin Ruth Disser.

Trotz wechselhafter Wetterbedingungen und einigen Spritzern Regen, eroberten die Kinder der Kita „Panama“ und die erste Klasse der Anna-Freud-Schule, unter den Augen des ebenfalls eingeladenen Gemeindevorstandes und der SPD-Fraktion, den Spielplatz und vor allem das neue Spielschiff. Echten Mainhäuser Piraten macht ein bisschen Wasser nichts aus.